

MAGAZINE

Sambangi SMPN 5 Bilah Barat Kab.Labuhanbatu, Sekjen DPP LSM CIFOR Desak Direksi PTPN III, IV Menyalurkan PKBL untuk Fasilitas Pendidikan dan Renovasi Sekolah

azhar harahap - LABUHANBATU.MAGZ.CO.ID

May 24, 2022 - 02:54



Ket.Foto: Kepsek SMPN 5 Bilah Barat Bersama Sekjen DPP LSM CIFOR, Bung Ismail Alex, Mi Perangin-angin Dan Guru-guru SMPN 5 Bilah Barat

LABUHANBATU- Ketua Umum DPP LSM Corruption Indonesia Functionary Observation Reign disingkat CIFOR melalui Sekjennya Ismail Alex, MI Perangin-Angin mengapresiasi kebijakan Menteri BUMN, Erick Thoir mengeluarkan Peraturan Menteri BUMN Nomor PR-9/S.MBU. /01/2022 Tentang CSR BUMN : Harus Fokus ke Pendidikan, UMKM, dan Lingkungan Hidup dan mengapresiasi PTPN III (Persero) melalui Program Corporate Social Responsibility (CSR) secara reguler dan rutin setiap tahun menyalurkan bantuan kepada masyarakat/stakeholder yang berada di sekitar Medan, Kabupaten Deli Serdang dan Binjai sebagai bentuk kepedulian dan Tanggung Jawab Sosial Lingkungan (TJSL) Perusahaan di Kantor PTPN III (Persero) Jl. Sei Batang Hari No. 2. Selasa, (30/03/2021) pekan lalu.

Yang menjadi pertanyaan publik kepada Menteri BUMN, Erik Thoir dan Pimpinan PTPN III (Persero) maupun pimpinan BUMN lain, Apa benar dan kenapa bisa SMPN 5 Bilah Barat milik Pemkab. Labuhanbatu beralamat Kampung Baru Kecamatan Bilah Barat Kabupaten Labuhanbatu Provinsi Sumatera Utara belum pernah menerima bantuan CSR sesuai Peraturan Menteri BUMN Nomor PER-05/MBU/04/2021 tentang Program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan BUMN dan Peraturan Menteri BUMN Nomor PR-9/S.MBU. /01/2022 Tentang CSR BUMN Harus Fokus ke Pendidikan, UMKM, dan Lingkungan Hidup pada hari Sabtu, sekitar pukul 11.00WIB, tanggal 21/5/2022, “ ucapnya Sekjen LSM CIFOR, Ismail Alex. MI Perangin-Angin

Pasalnya saya didampingi sejumlah anggota koordinator daerah Tim Investigasi dan Monitoring LSM CIFOR mengunjungi SMPN 5 Bilah Barat beralamat Kampung Baru Kecamatan Bilah Barat Kabupaten Labuhanbatu Provinsi Sumatera Utara pada hari Sabtu, sekitar pukul 11.00WIB, tanggal 21/5/2022. Dalam memantau lokasi sekolah butuh perhatian itu. Mantan Kepala Sekolah SMPN 5 Bilah Barat, Bilman, S. Pd Mat mengatakan, sejak menjabat belum pernah BUMN menyalurkan bantuan Corporate Social Responsibility (CRS) seperti PTPN III dan tanah area sekolah statusnya Hibah Pinjam Pakai dari HGU PTPN III. Ketika saya bertanya, apakah pihak sekolah pernah mengajukan proposal ke PTPN III?. jawabnya, memang belum pernah. Namun pihak sekolah hanya mengajukan proposal perihal: usulan bantuan pembangunan RKP. Batuan tersebut telah diberikan semasa mantan Bupati Labuhanbatu H Andi Suhaimi Dalimunthe, ST, MT tahun anggaran 2020. Hal ini dikuatkan bagian bendahara sekolah menambahkan sejak sekolah berdiri hingga saat ini belum pernah sama sekali mendapat sentuhan bantuan CSR dari PTPN III maupun BUMN lain dan berterima kasih bila kami didukung bapak unruk.mendapatkan bantuan CRS untuk pembangunan pagar sekolah dll. Katanya

Sementara itu, Kepsek SMPN 5 Bilah Barat, Dahniar, S. Pd yang baru dilantik Bupati Labuhanbatu, dr. H Erik Adtrada Ritonga, MKM mengatakan informasi ini sudah dapat dapat, maka berencana koordinasi dan minta arahan, petunjuk terlebih dahulu atasannya Kadis Dinas Pendidikan Kabupaten Labuhanbatu sebelum mengajukan proposal ke pimpinan PTPN III. PTPN IV Rantauprapat, bilamana LSM CIFOR bersedia mendukung dunia pendidikan untuk menghadap ke kantor PTPN di Rantauprapat dan kantor PTPN di Medan, jika dianggap perlu Kementerian BUMN. intinya bagaimana SMPN 5 Bilah Barat milik Kabupaten Labuhanbatu mendapatkan program BUMN bantuan CSR untuk bantuan

pembangunan sebagai berikut: (1). Pembangunan Pagar Sekolah demi kenyamanan siswa belajar, (2). Ruang Kelas Baru (RKB) karena banyak warga kecewa ketika mendaftarkan anaknya masuk sekolah negeri, namun keinginan warga tersebut kecewa disebabkan ruang kelas untuk siswa baru terbatas, (3). Ruang Laboratorium yang perlu ruang siswa untuk kegiatan yang berkaitan sebagai laboratorium sains sekolah (school science laboratory), terakhir, Ruang Perpustakaan demi pendidik anak bangsa Indonesia khususnya di Kabupaten Labuhanbatu. Katanya

“Kami sebagai sosial control masyarakat LSM CIFOR yang focus membidangi pengamat pejabat yang melakukan korupsi mengapresiasi tindakan cepat Kepsek SMPN 5 Bilah Barat, Dahniar, S. Pd. Hal ini mendapat respon Ketum DPP LSM CIFOR, Robby Haris segera dukung untuk pendidikan anak bangsa, atas arahan ini saya memutuskan akan menyikapi niat naik Kepsek SMPN 5 Bilah Barat, bu Dahniar, S. Pd tersebut bersama Tim Investigasi dan Monitoring LSM CIFOR membidangi BUMN dan memimpin langsung menghadap pimpinan BUMN sesuai ketentuan BUMN peraturan perundang-undangan yang berlaku’, ujar Sekjen DPP LSM CIFOR, Ismail Alex, MI.Perangin-angin.

Dasar diatas LSM CIFOR mendesak Menteri BUMN memberikan instruksi terhadap Direksi BUMN PTPN III (Persero), PTPN IV (Persero), PT. PLN, PT. Surveyor Indonesia, PT. Telkom sudikarannya program CSR difokuskan pada sektor pendidikan siswa dan kebutuhan pembangunan di SMPN 5 Bilah Barat yang meliputi pemerataan pendidikan berkualitas agar anak-anak Indonesia mendapat kemudahan dan akses ilmu pengetahuan serta teknologi, pemberdayaan UMKM dan ultra mikro untuk naik kelas, dan lingkungan hidup yang difokuskan untuk pelestarian alam dan penghijauan. Tegasnya Alex

Saya berharap, inovasi dan terobosan pimpinan BUMN PTPN bidang pekebunan sawit dan karet maupun perusahaan BUMN yang berada di wilayah Kabupaten Labuhanbatu bisa ambil peran penting dengan memerintahkan stafnya memantau langsung kondisi SMPN 5 Bilah Barat dan mengundang Kepsek SMPN 5 Bilah Barat, bu Dahniar, S. Pd sebagai penerima bantuan CSR apabila telah mengajukan proposal dan objek yang bervariasi seperti : (1). Pembangunan Pagar Sekolah, (2). Ruang Kelas Baru (RKB), (3). Ruang Laboratorium, (4). Ruang Perpustakaan, (5). Rehap Ringan, (6). Saran Pendidikan, (7). Peralatan Perpustakaan, Peralatan Labotorium.

“Dengan berpegang teguh pada prinsip pemerataan dan menuju keseimbangan ekonomi di masyarakat khususnya di Kabupaten Labuhanbatu, pimpinan BUMN harus dapat membawa BUMN menjadi primadona perusahaan negara mewujudkan Indonesia maju yang berdaulat, adil, dan makmur. Dengan fokusnya pada sektor pendidikan yang meliputi pemerataan pendidikan berkualitas agar anak-anak Indonesia mendapat kemudahan dan akses ilmu pengetahuan serta teknologi. Disinilah peran BUMN harus hadir mendukung Bupati Labuhanbatu mencari solusi kekurangan fasilitas pendidikan di SMPN 5 Bilah Barat. Sekedar mengingatkan Nomor PR-9/S.MBU. /01/2022 Tentang CSR BUMN Harus Fokus ke Pendidikan, UMKM, dan Lingkungan Hidup, BUMN bukan lagi pesaing para kreator atau inovator lokal. Namun menjadi bagian bersama, dalam penguatan Indonesia yang merdeka berdaulat,” tutup Ismail Alex, MI P dalam temu persnya Minggu (22/5/2022).(MAH)